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次回定例会は

6月2日から
（予定）

　

２
か
月
半
に
わ
た
る
２
回

目
の
緊
急
事
態
宣
言
が
３
月

末
に
解
除
に
な
り
ま
し
た
。

「
ま
だ
早
い
！
」
そ
ん
な
声
が

あ
る
中
で
、
第
４
波
の
感
染

拡
大
を
危
惧
す
る
報
道
も
あ

り
、
過
去
最
悪
の
ウ
イ
ル
ス

災
害
は
い
つ
収
束
す
る
の
か
。

　

21
世
紀
に
入
り
、
東
日
本

大
震
災
を
は
じ
め
、
多
く
の

大
地
震
が
発
生
。
ま
た
、
大

型
台
風
や
豪
雨
で
の
河
川
氾

濫
等
の
災
害
が
次
か
ら
次
へ

と
日
本
各
地
を
襲
い
、
自
然

災
害
の
脅
威
を
目
の
当
た
り

に
し
ま
し
た
。
20
世
紀
も
戦

争
と
い
う
人
災
を
経
験
し
、

本
質
こ
そ
違
い
ま
す
が
、
災

害
と
の
闘
い
は
未
来
永
久
に

続
く
よ
う
に
思
い
ま
す
。

　

今
後
も
、
そ
れ
ぞ
れ
の
居

住
環
境
で
想
定
さ
れ
る
自
然

災
害
へ
の
備
え
と
、
コ
ロ
ナ

の
感
染
拡
大
防
止
を
自
覚
し

た
行
動
が
、
わ
が
身
を
守
る

最
大
の
術
で
は
な
い
で
し
ょ

う
か
。�

　
（
石
井
徹
）
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後
記

表
紙
の
写
真

　

４
月
８
日
、
泉
井
交
流

体
験
エ
リ
ア
内
に
、
新
た

な
学
童
保
育
室
が
開
所
し

ま
し
た
。

　

現
在
、
20
人
の
子
ど
も

た
ち
が
元
気
に
利
用
し
て

い
ま
す
。

●�

正
解
者
の
中
か
ら
抽
選
で
、

お
２
人
に
町
の
特
産
品
を

差
し
上
げ
ま
す
。

●�

当
選
者
の
発
表
は
、
次
号
に

掲
載
し
ま
す
。

︵
応
募
方
法
︶

　

は
が
き
に
「
答
え
・
住
所
・

氏
名
（
ふ
り
が
な
）・
年
齢
・

電
話
番
号
」
を
記
入
し
て
く
だ

さ
い
。

　

議
会
へ
の
ご
意
見
・
ご
感
想

な
ど
も
お
聞
か
せ
く
だ
さ
い
。

︵
あ
て
先
︶

〒
３５０-

０３９２

　

鳩
山
町
大
豆
戸
１８４-
16

　

議
会
事
務
局�

ク
イ
ズ
係

︵
締
切
︶
５
月
25
日
㈫

★
１
５
１
号
の
答
え

①
ハ
②
ハ

前
号
の
当
選
者
お
２
人

お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す

〇
石
井　

百
合
香　

様

〇
田
島　

眞
知
子　

様















議
会
ク
イ
ズ

問
題
１

　

�

今
回
設
置
し
た
特
別
委
員

会
は
？

　
　

イ 

予
算

　
　

ロ 

決
算

　
　

ハ 

下
水
道

問
題
２

　

�

デ
マ
ン
ド
タ
ク
シ
ー
で
検

討
し
て
い
る
も
の
は
？

　
　

イ 

夜
間
運
行

　
　

ロ 

町
外
･
土
日
運
行

　
　

ハ 

廃
止

問
題
３

　

�

ア
ラ
イ
グ
マ
の
目
の
周
り

の
色
は
？

　
　

イ 

黒

　
　

ロ 

白

　
　

ハ 

黄

〈クイズハガキから〉

●�コロナ感染者に徹底した救護策
をとり、感染した人がいじめら
れないように、町で見守ってほ
しい。
　�消防団のアナウンス、救われ
ている人がたくさんいますよ。
� 30代

●�私の子どもは消防団員です。家
長、仕事、父親、多忙の中、消
防団の活動に頑張っている姿を
私もちょっと誇りに思います。
� 70代

☆�前号151号の編集後記　消防団
の記事に感想を頂きました。

●�上熊井農産物直売所は町の借金
がある中で、大丈夫かと不安。
でも町の活性化に向けて、議員
の日々の頑張りに感謝。� 20代

〈傍聴アンケートから〉
（ 年代、傍聴回数、議会だよりを読んでいるか）

●�予算特別委員会の試みは大変良
い。相当の時間を取って議論し
ないと意味がない。質問しない
議員がいるが、どういうことか。
� (70代　６回以上　毎回)

●�質問及び答弁とも明解であり、
積極的な質疑であった。� (同上)

●�論議に、住民の思いが反映され
ているのか分からない。
　�傍聴席は階段の段差が大きく、
出入りが不自由です。� （同上）

●�傍聴者が少ない。町政に対する
町民の期待度が伺われます。議
員の提案事項を町が真剣に受け
とめ実行しているのか疑問。
　�町民の立場に立った質問が多く
あった。�（70代　２～５回 毎回）

� 3月議会傍聴者数　　12人

泉井交流体験エリアに併設された
児童交流館（かめっ子クラブ）

☆�皆様からの負託に応え、議会として責務を果たせるよう、しっかり
議会改革に取り組んでいきます。
　�厳しく温かいご意見は、議会への新たな風を起こします。これから
もよろしくお願いいたします。

ご意見・ご感想ありがとうございました

■どなたでも傍聴できます。
　事前連絡は不要です。
■請願、陳情は5月25日
　17時までに提出して下さい。
■�議会ホームページから音声配信
しています。
　�速報版は翌日（休日を除く）か
ら配信されます。
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